

Gewerbe unterstützen und weiterentwickeln

Gurmels / Gewerbetreibende und Interessierte wurden am Mittwochabend von den Initianten des geplanten «Gewerbeverein Region Gurmels» zu einem Gewerbeapéro eingeladen. Der Saal des Orientierungsschulhauses war sehr gut besetzt, die Initiative stiess auf grosses Interesse. Die Gründungsversammlung wird am Mittwoch, 12. Juni, stattfinden.

Pascal Aeby, Gemeinderat in Gurmels und für das Ressort Volkswirtschaft zuständig, wies auf die Wichtigkeit des lokalen Gewerbes in der Gemeinde Gurmels hin. «Es geht aus der Sicht der Gemeinde auch darum, die Bedürfnisse des lokalen Gewerbes besser zu erkennen und als gegenseitige Partner auf derselben Augenhöhe Meinungen und Standpunkte auszutauschen», so Pascal Aeby. Als zukünftige Mitglieder angesprochen sind Gewerbebetriebe in den Gemeinden Gurmels und Kleinböisingen.

«Wir sind froh, dass wir euch haben»

Gemeindepräsident Daniel Riedo stellte die Frage: «Was wäre die Gemeinde Gurmels ohne das Gewerbe?» Er beantwortete sie gleich selbst mit der Feststellung: «Wir sind froh, dass wir euch haben.» Das Gewerbe bietet in erster Linie Arbeitsplätze



Der designierte Vorstand des «Gewerbeverein Region Gurmels»: Pascal Aeby, Beisitzer, Fabienne Curty, Beisitzerin, Heinz Schneider, designierter Präsident, und Marcel Heuzeveldt, designierter Vize-Präsident (es fehlt: Martin Bürgy, Sekretariat)

an, engagiere sich für die Ausbildung von Fachpersonen und für die Weiterbildung von Mitarbeitenden. Von der fachlich kompetenten Vielseitigkeit der Gewerbebetriebe in den

Gemeinden Gurmels und Kleinböisingen profitiere jedoch insbesondere die Bevölkerung. Die Gemeinde versuche bei öffentlichen Ausschreibungen von Arbeiten, das lokale Ge-

werbe insbesondere mit dem Einladungsverfahren zu berücksichtigen. Doch die Gemeinden müssten sich in diesem Bereich den gesetzlichen Vorschriften entsprechend verhalten.

Daniel Riedo ergriff das Wort, nach Absprache, ebenfalls im Namen von Ammann Bernhard Hostettler von der Gemeinde Kleinböisingen.

Erfahrungen aus Düdingen

Patrik Schaller, Präsident des Gewerbevereins Düdingen, gab mit seiner Darstellung einen Einblick in die Tätigkeit als Präsident und in die Aktivitäten des Gewerbevereins Düdingen. Dieser zählt 180 Mitglieder. Der Vorstand und Mitglieder engagieren sich durch das Jahr hindurch in verschiedenen Arbeitsgruppen zu unterschiedlichen Bereichen. «Der Verein ist Ansprechpartner der Gemeinde, arbeitete bei der Revision der Ortsplanung mit und nimmt zu verschiedenen aktuellen Themen Stellung», so Patrik Schaller. Zum «Bauhöck» treffen sich Gemeindevertreter und Baugeschäfte. «In dieser Gruppe wird auch über das öffentliche Beschaffungswesen diskutiert», so Patrik Schaller.

Gründungsversammlung

Heinz Schneider, Vize-Gemeindepräsident, designierter Präsident des Gewerbevereins, ging auf die Ziele und Inhalte des zukünftigen Gewerbevereins ein. Er lud die Anwesenden ein, an der Gründungsversammlung von Mittwoch, 12. Juni 2013, teilzunehmen und sich als Mitglied einzuschreiben. tb